



Air France

# Insécurité et QVT menacée à ALTAÏS



Le 15 mai 2023

Depuis un certain temps, les salariés qui commencent tôt et finissent tard leurs vacations au bâtiment ALTAÏS de Montreuil, garent leur voitures, motos ou scooters la boule au ventre. (Voitures dégradées, Individus menaçants...)

Le parking réservé aux personnels d'Air France n'est plus au contact comme c'était le cas à Gaumont Montreuil. Aujourd'hui, il faut passer par des lieux communs avant d'accéder au bâtiment. Ces lieux ne sont pas sécurisés.

Il faut rappeler qu'il est de la responsabilité de l'employeur de prendre les mesures nécessaires pour assurer la sécurité de ses salariés. (Article L.4121-1 du Code du Travail).

Bien sûr, si Air France n'est pas responsable de la montée de l'insécurité et des incivilités dans notre société, l'Entreprise doit tout mettre en œuvre pour que ses salariés puissent circuler en toute quiétude et sécurité.

Aussi nous invitons la Direction à faire cas des retours formulés par les élus que nous sommes, car relais de nombreux collègues.

**Afin d'éviter d'autres incidents et Accidents du Travail, la CFE-CGC préconise la mise en place de vigiles spécialisés dans le parking ainsi que sur l'esplanade aux horaires sensibles des vacations présentes (5h30 à 8H30, 20h30 à 1H30).**

**L équipe CFE-CGC du Pileco**

**CFE-CGC Air France**

Roissypôle Le Dôme - 6, rue de La Haye - 93290 Tremblay-en-France  
(+33)1.41.56.04.70 - [dome.cfecgcaf@gmail.com](mailto:dome.cfecgcaf@gmail.com) - [www.cfecgcaf.org](http://www.cfecgcaf.org)

